

Cuba participera à la Foire Internationale de Commerce du Vietnam



La Havane, 14 avril (RHC).- Une vingtaine d'organismes et d'entreprises de Cuba exploreront les possibilités d'affaires avec des institutions du Vietnam au cours de la 25e Foire Internationale de Commerce qui commence demain dans ce pays.

Le président de la chambre de commerce de notre pays, Orlando Hernández a exposé, au cours d'un séminaire, les avantages qu'offre la nouvelle loi sur les investissements étrangers. Il a donné des explications détaillées sur les potentialités de 246 projets proposés dans un portefeuille attrayant.

Il a cité des secteurs comme la production de viande, d'agrumes et de céréales ainsi que le bâtiment, le tourisme, la production d'énergie, les prospections géologiques et pétrolières, le transport, le commerce en gros, entre autres.



Radio Habana Cuba